

Association des seniors halluinois
Atelier d'écriture « de l'oral à l'écrit »
Lundi 16 décembre 2024

Nous avons commencé l'atelier d'écriture par un jeu de déchiffrage...Qu'est ce qui vient à l'esprit quand je dis « oxymore » ?

Les participants ont reçu une feuille de papier, un crayon et une obligation de répondre en un temps limité.

Remue-méninges !

Oxymaure, dites-vous ?

Occis, occitan

Le mort est occis, le maure est aussi occis

Oxymore, donc Garcimor !

Oxymore, donc de grandes dents, des crocs...Eh oui, OXY est redoutable.

Oxymore, bien peu usité par les gens de rien.

Oxymore, plus d'oxygène, nous disent les anglais !